

Save The Children está haciendo la entrega de estas cinco bombas dosificadora de cloro, así como el hipoclorito de calcio que van a servir para que cinco comunidades de Lambayeque que están en Tután, Monsefú y Mochumi, puedan mejorar sus sistemas de cloración de agua. Entonces estos implementos es parte del trabajo articulado que venimos haciendo con su gerencia la Gerencia de Vivienda, Construcción y Saneamiento del Gobierno regional de Lambayeque.

Bueno, Eduardo, muchísimas gracias en nombre del Gobierno regional de Lambayeque y que lo lidera el Gobernador, el doctor Jorge Luis Pérez y la Gerencia Vivienda muy eternamente agradecido. Y estamos convencidos que esas reuniones, esas conversaciones, estos convenios que podemos realizar con ustedes, que llega a lo más necesitados para mejorar la calidad de vida de verdad, muy agradecido y que no sea la primera vez que podamos trabajar en conjunto.

La población, lambayecana nos necesita tanto a ustedes como a nosotros como gobierno regional, y estamos seguros que va a mejorar la calidad de vida de las personas. Esto es un inicio del trabajo que podemos realizar de manera coordinada entre el Gobierno regional, en nombre de la Gerencia de Vivienda, construcción y saneamiento y ustedes como instituciones, como organismos no gubernamentales.

Muchísimas gracias, Eduardo.